

ASPIRASI WARGA

Penyerahan DHKP, SPPT, DPH, TTS Oleh Tim Bapenda Keseluruh Desa Se Kecamatan Momunu

Rahmat Salakea - BUOL.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 24, 2022 - 15:46



BUOL-Selasa, 22 Maret 2022, Tim Bapenda yang di Pimpin oleh Harun L bersama Pegawai dan Staff Tenaga Kontrak turun lapangan menyerahkan Dokumen Kepada Pemerintah Desa se Kecamatan Momunu.



Berdasarkan Surat Tugas Nomor : 090/08-14/ST/Bapenda/2022 dan 090/08-15/ST/Bapenda/2022 tentang pendistribusian atau penyerahan DHKP, SPPT,DHP, TTS ke 11 Kecamatan, 108 Desa, dan 7 Kelurahan dan Pembagian Wilayah berdasarkan kecamatan dan Desa serta Kelurahan.



Tim yang di pimpin oleh Kasubid Keberatan, Harun Latantu, S.Sos bersama, Suryanti, S.Sos, Sri Hajara Lainutu, Suharni Ak. Lakuntu, Herlina mendapat tugas untuk pendistribusian dokumen di kecamatan momunu.

Langkah awal yang ditemui oleh Tim Bapenda yaitu mengunjungi Kantor Kecamatan Momunu untuk berkoordinasi dan sekaligus menyerahkan Dokumen DHKP sebagai pimpinan wilayah dan penanggung jawab dari semua desa yang termasuk didalam kecamatan Momunu.

Dalam kondisi yang terbatas akibat bencana yang sedang melanda kecamatan momunu khususnya pemerintah desa yang hampir keseluruhan terendam oleh banjir, tim Bapenda ini memaksimalkan penyerahan dokumen tersebut dalam

situasi yang sangat memprihatinkan bersama pemerintah desa.



Selain menyerahkan dokumen, tim bapenda juga membawa dokumen berita acara penyerahan yang di tanda tangani oleh kepala atau perwakilan desa namun sebagian dilaksanakan ditempat umum, sebab beberapa kantor pelayanan desa ikut terendam banjir, sehingga belum dapat melakukan pelayanan.

Meskipun begitu, tim yang telah ditugaskan telah menjalankan tanggung jawabnya dengan penuh semangat, sehingga semua desa se kecamatan momunu telah diserahkan dokumen Daftar Himpunan Ketetapan Pajak (DHKP), Surta Pemberitahuan Pajak Terhutan (SPPT), Daftar Penerimaan Harian (DPH), Serta Tanda Terima Sementara (TTS) secara tuntas.

Harapannya setelah diserahkan dan kondisi bencana telah pulih kembali, dapat segera ditindak lanjuti berdasarkan ketentuan aturan yang berlaku.)//Kami dari keluarga besar Bapenda Kabupaten Buol mengirimkan Doa kepada Keluarga, saudara dan seluruh masyarakat kecamatan momunu khususnya yang berada di desa-desa agar selalu diberi ketabahan, kekuatan, serta kesehatan dalam menghadapi musibah banjir.***